

Spieljahr 2004/05

1. Mannschaft Bezirkspokalsieger

1. Mannschaft wurde Bezirkspokalsieger

Unser Team erreichte durch beständig gute Leistungen das Pokalfinale im Bezirk. Gegner war dann – auf unserem Platz – Rot-Weiß Mehderitzsch. Nach tollem Spiel stand es nach 90 Minuten 1:1. In der Verlängerung konnte unsere Mannschaft noch etwas zulegen. In der 110. Minute erzielte Adrian Wenzel dann den 2:1 Siegtreffer. Für diesen Erfolg gebührt allen Spielern ein großes Kompliment.



Nach dem Spiel: *Vorn: 4. v.l.:* Trainer Jörg Seydler, *Rechts dahinter:* Co-Trainer Andreas Hoffmann, *Rechts:* Vorsitzender Bernd Schiller

Unsere Aufstellung im Finale: Klose, Bindrich, Warzecha, Schneider, Neumann, Georgiew, Hollmach, Siebert, Stolle, Tramp (112. Kunow), Wenzel. **Tore:** 0:1 Prochazka (41.), 1:1 Wenzel (70.), 2:1 Wenzel (110).

Trainer: Jörg Seydler, Andreas Hoffmann, Karl Pineau

Weitere Erfolge

A-Junioren wieder Hallenbezirksmeister

Die von Falko Näther, Thoralf Krause und André Weber geleitete Mannschaft konnte nach 2002 und 2003 wieder den Titel Hallenbezirksmeister erringen.

Unsere 2. C- Junioren wurde Leipziger Hallenstadtmeister

Einen schönen Erfolg feierte unsere 2. C-Junioren bei der Stadtmeisterschaft in der Halle. Sie setzte sich gegen die ersten Mannschaften der anderen Vereine durch und wurde verdient Leipziger Stadtmeister. Toll war außerdem, dass unser David Ortel Torschützenkönig wurde. Trainer der Mannschaft war Uwe Kittler.

Ablegung des DFB-Fußball-Abzeichens in Vorbereitung der WM

Unsere Jugendfunktionäre Renè Hoffmann und André Weber stellten sich im Rahmen der Aktion „**Klub 2006 – Die FIFA WM im Verein**“ der Aufgabe, vielen Interessenten die Ablegung des DFB-Fußball-Abzeichens zu ermöglichen.

Insgesamt legten **73 Teilnehmer** das **Fußball-Abzeichen** ab, die meisten schafften Gold. Der jüngste Akteur war 10 Jahre und der Älteste fast 55 Jahre.

Bei einer Auslosung der Preise des Wettbewerbs für Fußballvereine gehörte unser Verein zu den Gewinnern. Der Preis: DFB-Trainer Michael Skibbe sollte bei uns ein Training durchführen. Da Skibbe aber Vereinstrainer bei Bayer 04 Leverkusen wurde, erhielten wir als Ausgleich für unseren Nachwuchs 50 neue adidas-Fußbälle.